

Aksi Sosial, Partai Gerindra Serahkan Bantuan 2 Unit Mobil ke NU

Sumartono - BLITAR.INDONESIASATU.ID

Dec 12, 2021 - 23:51



Bantuan 2 Unit Mobil operasional diberikan kepada PC NU Kabupaten Blitar dari Partai Gerindra Jatim (Foto: JIS)

BLITAR - Bentuk komitmen kepada Nahdlatul Ulama, Partai Gerindra menyerahkan bantuan 2 unit mobil operasional kepada Pengurus Cabang NU Kabupaten Blitar dan Klinik Rawat Inap Siti Khadijah.

Bantuan tersebut secara simbolis diberikan oleh Ketua Dewan Pimpinan Daerah

Partai Gerindra Jawa Timur kepada Pengurus Cabang Nahdlatul Ulama Kabupaten Blitar di Kantor Graha NU Desa Minggirsari, Kecamatan Kanigoro, Kabupaten Blitar, Minggu (12/12/2021).

Saat dikonfirmasi Anggota DPRD Jawa Timur Dapil VII, Ferdians Reza Alvisa mengatakan, bantuan ini adalah kelanjutan dari resesnya sebagai anggota provinsi Jatim beberapa waktu lalu.

"Karena saya sendiri berlatar belakang NU dan Ansor, maka saya bertanya apa yang bisa saya lakukan untuk NU, karena NU itu kan milik Umat," ujarnya.

Lantas kata dia, NU Kabupaten Blitar membutuhkan mobil operasional dan ambulance, lalu kita perjuangkan di Rapat Paripurna DPRD Provinsi Jatim.

"Dan Alhamdulillah pada hari ini turun sesuai pengajuan, yakni 2 mobil operasional yaitu Innova dan Grandmax," paparnya.

Ferdians juga menyampaikan, selain NU, masyarakat bisa mengajukan apa yang di butuhkan untuk kebutuhan secara kelompok.

Sebab, DPRD Provinsi Jatim ada 3 alam setahun tiga kali, disitulah sebagai wakil rakyat menyerap aspirasi masyarakat untuk diperjuangkan.

"Mudah-mudahan bantuan tersebut bisa bermanfaat, karena Gerindra sudah seperti anaknya NU," kata Ferdians.

Sementara itu, Ketua Tanfidziyah PC NU Kabupaten Blitar, KH Masdain Rifai mengatakan bahwa pihaknya selalu tanggap apa yang menjadi kebutuhan umat, dan setiap umat mempunyai kegiatan.

Katanya, NU harus hadir dalam kebutuhan kemasyarakatan dan kali ini kita bersyukur kepada Allah diberi sarana pengabdian, diberi fasilitas untuk melayani umat.

"Terima kasih kepada Gerindra yang telah menyerahkan rizki dari bagian pengabdiannya dimanfaatkan oleh umat," kata KH. Dain.

Dirinya berharap, semoga Gerindra lebih maju dalam menggapai apa yang di cita-citakan. Serta Gerindra sukses dalam perjuangan dan pengabdian kepada masyarakat.

Dalam acara tersebut dihadiri oleh, Ketua DPD Partai Gerindra Jawa Timur, Anwar Sadad didampingi Sekretaris, Kharisma, dan Anggota DPRD Provinsi Jawa Timur, Ferdians Reza Alvisa.

Hadir pula Ketua DPC Gerindra Kabupaten Blitar, Mujib SM dan Sekretaris, Sugianto, Sekretaris DPC Gerindra Kota Blitar, Tan Ngil Hing serta seluruh anggota fraksi Gerindra Kabupaten Blitar.

Dari PC NU sendiri hadir Rais Syuriah, KH Moh Ardani Ahmad dan Ketua Tanfidziyah PC NU, KH Masdain Rifai, PC GP Ansor Kabupaten Blitar, Hermawan serta jajaran pengurus lainnya. (*)